

# Steckbrief

**Name:** Markus Bratek

**Geboren:** 28.09.1986

**Beruf:** Polizeibeamter

**Familienstand:** verheiratet, 1 Kind

**Heimat:** Geboren und aufgewachsen in Viechtach, seit über 30 Jahren aktives Mitglied der Wasserwacht Viechtach, zweiter Vorstand der Wasserwacht

## Meine Themen

Familien eine Heimat bieten: Ich setze mich dafür ein, die Stadt Viechtach für junge Familien attraktiv zu gestalten. Erschaffen neuer Wohnmöglichkeiten und ein passendes Angebot von Kinderbetreuung und Beschäftigungen für Viechtach sind nur kleine Teilbereiche dieses Themas, welches mir sehr am Herzen liegt.

Freibad Viechtach: Die Sanierung und Modernisierung des Freibades in Viechtach ist nicht nur aus technischen und optischen Gründen dringend nötig, sondern auch für die Stadt erforderlich. Das Freibad stellte schon immer einen beliebten Treffpunkt verschiedenster Altersklassen dar. Daher stehe ich eindeutig dafür, das Freibad in Technik und Optik zu modernisieren und diesen Treffpunkt zu erhalten.

## Meine Statements

Ich stehe für **Familien**.

Ich stehe für **Modernisierung**.

***Ich stehe für Viechtach.***

## Warum man mich wählen sollte:

Meine Heimat ist hier: In Viechtach geboren und aufgewachsen, bin ich mit meiner Familie tief in der Stadt verwurzelt. Als Ihr Polizeibeamter vor Ort kenne ich die Geschehnisse und Sorgen Viechtachs aus erster Hand. Ich weiß, wo der Schuh drückt, und habe einen besonderen Blick für die Sicherheit und Ordnung. Durch mein Engagement im Verein komme ich mit allen Altersgruppen ins Gespräch. Ich höre aufmerksam zu und kenne die vielfältigen Interessen und Bedürfnisse unserer Bürger.

## Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist:

Hans kann bewährte Kompetenz mit tiefer lokaler Verbundenheit vereinen. Nicht zuletzt durch seine jahrelange, engagierte Tätigkeit in den Vereinen ist er fest in Stadt Viechtach verwurzelt. Seine überragenden Fähigkeiten in Menschenführung und Verwaltung stellte er in monatelanger Vertretung des bisherigen ersten Bürgermeisters unter Beweis. Sowohl seitens des Stadtrates als auch der Stadtverwaltung hörte man nur Positives über ihn. Hans kennt die Pflichten des Amtes und ist in der Lage, diese mit den Bedürfnissen der Bürger in Einklang zu bringen.